

COMITÉ 16 DE LA SECTION DU RHÔNE DE LA SEMLH

Rencontre 2011 à la résidence Dubure

Le 24 janvier 2011, dans le cadre de la délégation sociale nouvellement créée, L'épouse du général **Lucien Poizat** a convié quelques sociétaires du comité du Beaujolais de la **Société d'Entraide des Membres de la Légion d'Honneur** à un goûter à la résidence Dubure.

Cette réunion est présidée par le **Médecin Général Inspecteur (2s) Claude Kalfon**, président du Comité du Beaujolais. Elle est l'occasion de rencontrer Madame **Françoise Granger** chargée de l'Entraide au niveau de la section. Cette après-midi, riche en échanges, est agrémenté par la lecture par notre président de quelques fables, qui nous replongent quelques années en arrière sur les bancs de l'Ecole...

Merci à Madame la directrice de la résidence Dubure de la qualité de son accueil.

